

***Missive, bévue, électoralisme.***

Certains d'entre vous ont reçu une missive qui pouvait être personnalisée, ce qui aurait montré une certaine dose d'empathie envers les destinataires.

Mais il n'en fut rien, puisque l'édile-Président, Maire, Président de la COBAN, Président du CCAS (aucun titre n'a été oublié ...) s'adresse à « Titre de civilité » (sic), au lieu de Madame, Monsieur ou Mademoiselle.

Que tirer de cette triste bévue ?

En premier lieu, que l'on a édité une circulaire à l'appui des listes électorales, sans aucune approche.

En deuxième lieu, que les responsables du service n'ont pas pris soin de vérifier la teneur exacte de la missive. En avant pour la BA avec une dose d'électoralisme, et tant pis pour le reste.

Alors, Madame ou Monsieur « Titre de civilité », il vous sera peut-être difficile d'authentifier votre nouvelle identité si on venait à la solliciter.

Moralité : vous ne pesez pas lourd dans la corbeille électorale !!{comments on}